
 

 

**Lançamento do Rio Construção Summit 2025 – uma nova era para o setor da 
Construção** 

Rio, 30 de agosto de 2024 

O Rio de Janeiro se prepara para o lançamento do Rio Construção Summit 2025, o 
principal evento de conteúdo do setor da construção no Brasil. O lançamento oficial 
do evento acontecerá no dia 3 de setembro de 2024, na Casa Firjan, em Botafogo. 
Fechado para convidados, a iniciativa marca o começo da contagem regressiva para o 
grande encontro que ocorrerá no ano que vem. 

Após o sucesso do Rio Construção Summit 2023, que ultrapassou todas as 
expectativas ao reunir 10 mil participantes – o dobro do previsto – e com um público 
formado por empresários, autoridades, especialistas, engenheiros, arquitetos, 
estudantes e academia, a edição de 2025 promete elevar ainda mais o patamar do 
evento. Com quase 280 especialistas, palestrantes e moderadores na edição anterior, 
mais de 100 horas de conteúdo em 72 painéis, o Summit de 2025 se propõe a manter-
se como um marco para o setor, abordando as mais recentes inovações, tendências 
da construção, promovendo discussões sobre a conjuntura atual e as perspectivas 
para o aumento da produtividade da construção, a redução do déficit habitacional e 
o aprimoramento da infraestrutura do Brasil. 

A edição de 2025 do Rio Construção Summit também será realizada no Rio de 
Janeiro, e trará uma programação com palestras e painéis; sessões Interativas e 
workshops com oportunidades de aprendizado direto com os líderes do setor, 
investidores, autoridades e especialistas nacionais e internacionais. 

O Rio Construção Summit 2025 consolida-se como uma plataforma essencial para 
debates, inovações e desenvolvimento do setor, oferecendo uma visão abrangente 
sobre as tendências, desafios atuais e futuros. O evento será realizado em parceria 
com o Sistema Indústria; a Câmara Brasileira da Indústria da Construção (CBIC); a 
Federação das Indústrias do Estado do Rio de Janeiro (Firjan); o Sindicato da 
Indústria da Construção Civil no Estado do Rio de Janeiro (Sinduscon-Rio); o Sindicato 
Nacional da Indústria da Construção Pesada-Infraestrutura (Sinicon); a Federação 
Interamericana da Indústria da Construção (FIIC); a Prefeitura do Rio de Janeiro; a 
Secretaria de Habitação de Interesse Social, do Governo do Estado do Rio de Janeiro; 
a CAIXA; o Sebrae, entre outros apoiadores. 

  

 


